

ACHTERBÄHNCHEN: Komplizen Figurentheater „Das schönste Ei der Welt“

Eine zauberhafte und mitreißende Hühner-Geschichte. Nach dem Buch von Helme Heine/Middelhauve. Gespielt mit Figuren mit Begleitung eines Gebärdensprachdolmetschers. (Für Kinder ab 4 Jahren.)

Es geht um Eitelkeiten, Freundschaft, innere Werte, Egoismus und weise Lösungen. Die Hühner Pünktchen, Latte und Feder streiten sich, wer die Schönste sei. Dabei behauptet jede: Ich bin die Schönste!

Da sie sich nicht einigen können, gehen sie zum König. Der möge eine Entscheidung treffen. Wie sie lautet, was der Wegweiser zu singen hat und wie man einen Aufführungssaal in ein Königreich verwandeln kann, erleben Sie mit diesem Stück.

Diese Veranstaltung findet am 14. September um 11 Uhr in den „Achterbahn“ Burg-Lichtspiele in Ginsheim-Gustavsburg statt und wird in die Gebärdensprache übersetzt. Der Kartenverkauf ist in das Bürgerbüro Gustavsburg oder Online-Bestellung (zzgl. Gebühr) unter www.achterbahnshow.de

Bei Frage bitte unter inklusion@8erbahn.net melden.